
Superficie 350 m²

Référence 85935984

Prix 22 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Située  à  Ramatuelle,  à  proximité  des  plages  de  Pampelonne  et  à  environ  10

kilomètres de la place des Lices, cette propriété s'étend sur un terrain d'environ 6

000 m² et développe une surface habitable d'environ 350 m². Elle comprend cinq

chambres  doubles,  une  chambre  simple  et  une  chambre  pour  enfant,  totalisant

sept chambres et sept salles de bains. Les espaces de vie, dont une grande pièce

principale  et  une  cuisine  ouverte,  sont  organisés  de  manière  fonctionnelle  et

s'ouvrent largement sur le jardin. À l'extérieur, une piscine est installée au centre de

la parcelle. Le jardin, planté et ...

Located  in  Ramatuelle,  near  the  beaches  of  Pampelonne  and  approximately  10

kilometers  from Place  des  Lices,  this  property  sits  on  a  plot  of  about  6,000  sqm

and offers approximately 350 sqm of living space.It features five double bedrooms,

one  single  bedroom,  and  one  children's  bedroom,  totaling  seven  bedrooms  and

seven  bathrooms.  The  living  areas,  including  a  spacious  main  room  and  an

open-plan  kitchen,  are  functionally  laid  out  and  open  directly  onto  the

garden.Outside,  a  swimming  pool  is  centrally  located  within  the  grounds.  The

landscaped and well-maintained garden offers various areas for ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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